

# みねはま



峰浜小学校報 No.95

令和4年11月4日

文責：佐藤

峰浜小HPにカラー版を掲載してます

<http://www.shirakami.or.jp/~minesy/>

## テレビ放映



前号でお知らせした稲刈りと俳句作りの様子が、ABSニュースエブリーで放映されました。10月6日の夕方でした。5年生の俳句は、稲刈りの直後、その場で作ったのに、とても素晴らしい俳句だったので、紹介します。



### MOA美術館能代・山本作品展

#### 【絵画の部】

○八峰町長賞 5年 本多心愛 「大きな花火と夏の夜」

#### 【書写の部】

○八峰町長賞 4年 南部泰輝 「天空」

○八峰町教育委員会 教育長賞 5年 高杉祐那 「友と学ぶ」



### J A 共済秋田県交通安全ポスターコンクール

#### 【1年生の部】

○金賞 米森 彩華 (全国コンクールにも出品されています)

#### 【5年生の部】

○佳作 米森 結夏

# チューリップの球根植え

チューリップの球根を植えました。最初にボランティア委員が植え方の説明をしてくれました。それをしっかり聞いて、みんなが球根の間隔や深さ、向きなどに気を付けて、丁寧に植えていました。感想発表では、たくさんの児童が手を挙げて、全校の前での発表意欲を見せてくれました。「来年の春、きれいな花が咲くように、願いをこめて植えました。」「来年の1年生が、きれいなチューリップを見て、喜んでほしいと思います。」などと、感想を話していました。



## 峰っ子米とサシェの販売

10月30日(日)に八峰町文化祭が八峰中学校で開催されました。その時に、中学生による八峰町の特産品を生かした販売会があり、本校の5年生と4年生も参加し、峰っ子米とサシェ(香り袋)を販売しました。自分たちが関わって作った商品を販売するので、5年生も4年生も張り切って活動しました。呼び込みや商品のアピールも大きな声で行っていました。販売は1時間ほどでしたが、児童にとって満足度の高い貴重な経験になったと思います。峰っ子米は完売で、サシェは予想以上の販売数でほぼ完売となりました。お買い上げくださった皆様、ありがとうございました。

児童が、生産から宣伝活動、そして販売まで関わることは、とても難しく、なかなか体験できないことです。子どもたちは、本当に恵まれた地域環境に育っていると感じます。指導して下さった皆様、場を提供して下さった皆様、ありがとうございました。



「峰浜の土と水、やさしさと情熱が育てた  
おいしい峰っ子米を どうぞ！」



「ねむくなる たからのかおり ラベンダー」  
寝室に置くと、睡眠の質が高まりますよ！